



# 明日へ

## 学校テーマ

～みんなで創る！ 夢・実現する学校～

## 入学式 生徒代表あいさつ

※あいさつ文は原文通り

〈新入生代表 川満 梨晴 さん(1年3組)〉

今日は、楽しみにしていた入学式。新しい制服に袖を通し、新鮮な気持ちで豊崎中学校の校舎に足をふみ入れ喜びで胸がいっぱいです。このすばらしい学校で新たな一步をふみ出せることにとてもわくわくしています。この入学式を開催するにあたって、サポートしてくださった先生をはじめ、協力してくれたたくさんの方々に感謝を申しあげます。

中学生になり楽しみなことはたくさんありますが、その中でも、教科担任制や学校行事にわくわくしています。教科ごとに先生が変わるので、いろいろな先生方と出会い、その中でたくさんのことを学べることがとても楽しみです。それぞれの教科で自分の課題をクリアしていくようにがんばります。学校行事ではみんなで一つのことを達成する喜びや中学校ならではの行事の雰囲気を味わってみたいです。また、部活動を通して、先輩がいたからいろいろなことを学べることも楽しみにしています。しかし、たくさんの楽しみがある一方で中学生になると期末テストなどの大きなテストもあります。家庭学習の中でもやるべきこととやりたいことの両立を意識し勉学にもはげみたいと思います。そして中学生としてのじかくをしっかりと持ち、自分の行動に責任をもって活動していきたいです。

私たち新入生は、さまざまなお気持ちをかかえています。ですが、毎日学校に通えて学べることに感謝しながら一日一日を大切にし、豊崎中学校の伝統をいっしょに作っていきたいです。先生方、先輩方、これからどうぞよろしくおねがいします。



〈歓迎のことば 川満 悠太朗 さん(3年1組)〉

校庭に吹く暖かな春風が、今日新たな一步を踏み出す皆さんを祝福しています。新一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。ようこそ、豊崎中学校へ。私たち在校生は皆さんの入学を心から歓迎します。

何もかもが新しい豊崎中学校に入学することにドキドキしながら、今日の入学式を迎えた事だと思います。豊崎中学校は、とても優しい先生方や頼もしい先輩方が多く、みんなで協力して勉強や部活動に打ち込んでいます。



中学校では小学校と異なることがあります。例えば教科ごとに先生が変わったり、授業が50分になることや定期テストで席次が出たりなどさまざまな変化があります。他にも生徒会活動や委員会活動など生徒一人ひとりが主体となって行う活動もたくさんあります。

「新一年生の皆さん、今どんな気持ちですか」

新しい中学校生活への期待やうまくやっていくかという不安が混ざりあっていると思います。そんな一年生の皆さんに僕から伝えたいことがあります。中学校生活の中でなにか一つ大きな目標を持ってみてはどうでしょうか。たとえば、勉強面で言うと定期テストで目標となる得点を決めてみることや、部活では地区大会優勝などとにかくなんでもいいと思います。目標を立ててチャレンジすること自体が自分自身を強くしてくれると思います。もし、わからないことがあつたらなんでも先生方や僕たち2,3年生に聞いて下さい。

今日から豊崎中学校の第4期生として、みなさんの中学校生活がスタートします。これから出会う先生方や先輩方、そして仲間と一緒に素晴らしい3年間にしていきましょう。